



communiqué

N°:
No.: 130

Le 20 septembre 1985

NOMINATION DIPLOMATIQUE

Le Très honorable Joe Clark, secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, annonce la nomination diplomatique suivante:

Monsieur André Potvin (56 ans), né à St-Jean, Québec, est nommé Ambassadeur au Guatemala avec accréditation simultanée au Honduras.

Monsieur Potvin [baccalauréat ès arts, Université de Montréal, 1951; licence en droit, Université de Montréal, 1954] est entré au ministère des Affaires extérieures en 1956. Il a servi à l'étranger à Montevideo et Beyrouth; il a été Chargé d'affaires intérimaire à Port-au-Prince, et Conseiller à Londres. De 1972 à 1975, il a été Directeur de l'Europe de l'Ouest. En 1975, Monsieur Potvin a été Ambassadeur au Chili et en 1978, Consul général à Marseille. Depuis 1982, il est Directeur des Affaires francophones. Monsieur Potvin remplace Monsieur P. Tanguay qui rentre à Ottawa.